



PRESSEMITTEILUNG

Nr.164/GP

14.08.2018

**Huml startet weitere Organspende-Aktion - Bayerns
Gesundheitsministerin: Wand aus Organspendeausweisen ab 20.
August in Nürnberg, Regensburg und Ingolstadt**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml startet kommende Woche eine weitere Organspende-Aktion im Freistaat. Huml betonte am Dienstag: "Organspende kann Leben retten. In Bayern warten derzeit mehr als 1.400 Menschen auf ein Spenderorgan. Mein Ziel ist es deshalb, dass sich mehr Menschen für einen Organspendeausweis entscheiden."

Die Ministerin ergänzte: "Wir brauchen mehr Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit für das wichtige und hoch emotionale Thema Organspende. Deshalb schicken wir ab dem 20. August eine große Wand aus 756 Organspendeausweisen auf Tour nach Nürnberg, Regensburg und Ingolstadt. Sie soll neugierig machen und Passanten dazu ermuntern, selbst einen Organspendeausweis auszufüllen."

Die diesjährige Organspende-Kampagne "Keine Ausreden. Entscheide dich jetzt!" des bayerischen Gesundheitsministeriums ist auf großes Interesse gestoßen. Huml erläuterte: "2,2 Millionen Mal wurden die für eine junge Zielgruppe produzierten Videos innerhalb von nur vier Wochen abgerufen. Die Zuschauerinnen und Zuschauer hinterließen mehr als 100.000 'Likes' und nahezu 8.000 Kommentare. Das ist ein toller Erfolg!"

Die Ministerin fügte hinzu: "Darüber hinaus wurden bisher 4.200 Organspendeausweise über Youtube und unsere Kampagnen-Seite www.keine-ausreden.bayern heruntergeladen. Jetzt wünsche ich mir natürlich, dass diese Ausweise auch ausgefüllt werden."

Huml unterstrich: "Wer zu Lebzeiten für Klarheit sorgt und sich für einen Organspendeausweis entscheidet, nimmt seinen Angehörigen die Last einer Entscheidung in schweren Stunden. Mein Ziel ist es, dass sich mehr Menschen mit dem Thema Organspende auseinandersetzen. Das ist mit unserer Kampagne hervorragend gelungen. Mit You-Tube-Stars wie AlexiBexi, freshtorge und Space Frogs konnten wir dieses Jahr insbesondere junge Leute ansprechen, die sich erfahrungsgemäß noch kaum mit dem Thema Organspende beschäftigen."

Die Kampagne war vor zwei Jahren mit dem Stimmenimitator Chris Böttcher, der Kabarettistin Sissi Perlinger, dem Komiker Harry G und dem YouTube-Star Joyce



Ilg gestartet. Deren Videoclips sind auf Facebook, YouTube sowie unter www.keine-ausreden.bayern zu finden.

Die Zahl der Organspender ist in Bayern im vergangenen Jahr entgegen dem bundesweiten Trend gestiegen. Allerdings gab es im ersten Halbjahr 2018 einen leichten Rückgang von 69 auf 65 im Vergleich zum 1. Halbjahr 2017. Im gesamten Jahr 2017 gab es in Bayern 143 postmortale Organspender.

Die genauen Tourdaten der Organspendewand sind:

20.8. + 23.8. Nürnberg, Lorenzer Platz: 10 – 16 Uhr

27.8. – 30.8. Regensburg, Neupfarrplatz: 10-16 Uhr

17.9. - 19.9. Ingolstadt, Ludwigstr. 6: 10-16 Uhr

Mehr zum Thema Organspende finden Sie unter www.keine-ausreden.bayern sowie unter: www.organspende.bayern.de Der Link in leichter Sprache lautet: <http://q.bayern.de/organspendeleichtesprache>